
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.06.2018 

 
öffentlich 
Top 8.1 Norden Potsdams fährt weiter mit dem Bus zum Hauptbahnhof - Änderungs - 

Antrag 17/SVV/0979 
18/SVV/0281 
abgelehnt 

 
Der Antrag wird von Herrn Sträter, Ortsvorsteher Groß Glienicke, namens seines Ortsbeirates 
eingebracht und anschließend zur Abstimmung gestellt: 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die  Busse 638 und 604 fahren zum Hbf. Potsdam mindestens so lange durch, bis 
 

- Alle Trambahnen barrierefrei sind, d. h. keine Tatra mehr fahren. 
- Alle Haltestellen der Tram barrierefrei sind. 
- Die Verbindungen mit Umsteigen auf die Tram mindestens genauso schnell sind, wie vor 

der Umstellung als die Busse durchfuhren. 
- Sicher gestellt ist, dass Fahrgäste keine unzumutbaren Wartezeiten bei der Rückfahrt 

nach Spandau haben. 
 
Mit der Brechung der Buslinie 638 wurde das Ziel Potsdams, den ÖPNV zu stärken nicht erreicht, 
das Gegenteil wurde erreicht. 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt.  
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